



## Xóchitl Gálvez, Claudia Sheinbaum y otros actores políticos lamentan la muerte de Carlos Urzúa

Carlos Manuel Urzúa Macías, primer secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, falleció la tarde de este lunes en su domicilio, informó la familia del exfuncionario.

Ante esto, los aspirantes presidenciales Xóchitl Gálvez, Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máynez, así como diferentes actores políticos y columnistas, se pronunciaron por la muerte del economista, quien recientemente se había integrado al equipo de precampaña de Gálvez.

Xóchitl Gálvez, de la alianza Fuerza y Corazón por México, destacó la trayectoria de Urzúa Macías como economista y servidor público. “Notable por su talento y capacidad profesional, pero sobre todo por su integridad como ser humano”, indicó.

“Nos va a hacer mucha falta”, agregó la senadora con licencia.

La aspirante a la presidencia de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, extendió el pésame a través de una publicación de X (antes Twitter) a familiares y amigos del economista.

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, compartió una serie de fotografías en las que se le ve al lado de Urzúa, y lo definió como “un servidor público honesto y eficaz”, así como un “economista brillantísimo”.

El Colegio de México, en donde Urzúa fue maestro y egresado, y la Secretaría de Hacienda se sumaron a las condolencias y destacaron la trayectoria del exfuncionario.

Arturo Herrera Gutiérrez, quien lo sustituyó en el cargo luego de su renuncia en 2019, lamentó la muerte de su “maestro, amigo y jefe”.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, se unió a las condolencias y calificó como lamentable la muerte del exfuncionario.

<https://latinus.us/2024/02/19/xochitl-galvez-claudia-sheinbaum-otros-actores-politicos-lamentan-muerte-carlos-urzua/>